



Admisión 2020:

Conoce las vías de admisión y beneficios que ofrece la Universidad Santo Tomás

• Entre las modalidades de ingreso a la casa de estudios se encuentra la vía PSU, por Ranking y Continuidad de Estudios, entre otras. Además, la Institución entrega la posibilidad de chatear con especialistas en financiamiento para aclarar dudas respecto de becas, CAE y otros beneficios.

El compromiso con la igualdad de oportunidades, el acceso a la educación superior y una formación integral y de calidad, son ejes que consolidan el proyecto institucional de la Universidad Santo Tomás (UST). De esta forma, la Institución centra su quehacer en brindar acompañamiento a los estudiantes durante todo su ciclo formativo, desde su entrada a la Institución hasta su desarrollo profesional.

Vías de ingreso

Con el objetivo de apoyar el ingreso a la educación superior de sus nuevos estudiantes, la UST otorga una serie de modalidades de Admisión que favorecen dicho proceso. Entre ellas, se encuentran el "Ingreso Vía PSU", a través del cual se permite la entrada a la Institución hasta su desarrollo profesional.

posibilita el ingreso a todas las carreras de la Institución (con excepción de Pedagogía en Educación Física) con ranking superior a 500 puntos; y otras vías de admisión especial aplicadas en casos como alumnos extranjeros, con título profesional o técnico previo, convalidaciones, entre otras. Para el caso de carreras vespertinas, en tanto, se permite la posibilidad de acceder mediante "Ingreso Trabajador".

"En la Universidad Santo Tomás nos preocupamos de propiciar las condiciones para para que miles de jóvenes de todo el país puedan optar por la educación superior y formarse como profesionales. Ese ha sido y seguirá siendo nuestro principal motor", señaló la Rectora Nacional de la UST, María Olivia Recart. Por otro lado, la casa de estudios cuenta con una serie de carreras de continuidad que permiten a estudiantes egresados de carreras profesionales y, en algunos casos técnicas, complementar sus estudios y lograr un título universitario.

Financiamiento

La UST tiene disponible un conjunto de beneficios internos, los cuales generan una rebaja en el arancel anual del estudiante pudiendo complementar y compatibilizarlos con las becas otorgadas por el Ministerio de Educación y Crédito con Garantía Estatal (CAE).

Beneficios

Entre los beneficios que ofrece la Institución se destaca la "Beca Matrícula 100%", correspondiente a un descuento en el valor total de la matrícula para algunas carreras de la UST (válido hasta el 26 de febrero); la "Beca PSU", consistente en una rebaja en el arancel anual de la carrera de hasta un 100% para alumnos que hayan rendido PSU 2018 y 2019; la "Beca Copago Cero", que se otorga a los estudiantes que cuenten con crédito CAE, por el monto del 100% del arancel de referencia de su carrera.

Asesores financieros

Este año, en el marco de su campaña "Habla Conmigo", Santo

Tomás ofrece asesoría en financiamiento permitiéndoles a los postulantes chatear con especialistas para resolver sus dudas acerca de las becas del Ministerio de Educación, del Crédito con Garantía Estatal (CAE), así como también de los beneficios internos que ofrece el plantel. Quienes participan son expertos en este ámbito y están dedicados en exclusiva a responder consultas con el objetivo de apoyar y orientar a los jóvenes en este proceso. "Queremos que todos los futuros estudiantes de educación superior tengan información suficiente y clara para acceder a los máximos beneficios que les corresponden, según sea su situación socioeconómica y sus antecedentes académicos", expresó la Vicerrectora de Admisión y Asuntos Estudiantiles Santo Tomás, Ana María Pelegrí.

Para acceder a asesoría en financiamiento y conocer más información sobre becas y beneficios ingresa a www.tupuedes.cl o visita nuestras sedes en todo el país.

Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás

Conoce las distintas alternativas de financiamiento que ofrece el Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás. Este último se encuentra acreditado por un período de 5 años por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), en las áreas de Gestión Institucional y Docencia de Pregrado hasta diciembre de 2024.

Con más de 70 carreras profesionales y técnicas en distintas áreas del conocimiento, impartidas en 22 sedes de Arica a Punta Arenas, el Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás centra su quehacer institucional en formar profesionales y técnicos integrales con las competencias para responder a las exigencias del mundo laboral y nuevos desafíos del país.

Matrícula Intersede

Tanto la UST, IP y CFT Santo Tomás cuentan con matrícula intersede que permite a sus futuros alumnos realizar el proceso de matrícula en cualquiera de las 23 sedes que tiene la institución de Arica a Punta Arenas, independiente de donde quieran realizar sus estudios.

También se encuentran habilitados puntos de admisión en el Centro de Entrenamiento Olímpico (Ramón Cruz Montt 1176, Ñuñoa, Santiago) y las Ferias de Postulación de Santiago, Viña del Mar y Concepción (estas últimas entre el 24 y 25 de febrero).